

Ensuite, Doménica donnera naissance à deux filles Claudine et Odile.



Mario était musicien et a fait partie de la lyre Crécoise pendant 26 ans.



Puis Mario et la pétanque



L'Amicale Crécoise de pétanque a été créée en 1945 par Mr LETOURNEAU .

Mario a été dans les premiers joueurs à prendre une licence dans ce club, et pendant de nombreuses années, il a porté haut les couleurs de Crécy.



Pour 2018, le Comité de Seine et Marne lui a encore offert sa nouvelle licence, qui fait de lui le plus âgé des licenciés du monde.

En conclusion, Mario est un homme exemplaire, par sa conduite de vie, charmant dans ses nombreuses relations amicales, son comportement franc et jovial attire le respect et la sympathie.

Nous, les Crécois qui le fréquentent, nous les membres de l'Amicale Crécoise de pétanque, qui ont tant partagé de bons moments, avec lui, nous sommes fiers, de posséder dans un coin de notre cœur un ami de cette qualité.

Merci à ses filles et à Dieu de continuer à prendre soin de lui.

Jean-Pierre YTHIER